

LANZAMIENTO EN CANELONES DE LOS CARNES DEL NIÑO/A Y ADOLESCENTES

Mañana martes 19 de agosto, a la hora 19:00, en el local sede de la Dirección Departamental de Salud de Canelones, se realizará el lanzamiento de los Carnés de Control del Niño/a y del Adolescente, diseñados por los Programas Niñez e Infancia y Adolescencia de la Dirección General de la Salud, respectivamente.

Participarán de la actividad la Sra. Ministra de Salud Pública, Dra. Maria Julia Muñoz; el Sr. Director General de la Salud y Presidente de la Junta Nacional de Salud, Dr. Jorge Basso; el Sr. Director Departamental de Salud de Canelones, Dr. Daniel Pazos; el Sr. Director del Programa Niñez e Infancia, Dr. Jorge Quian y la Sra. Directora del Programa Nacional de Adolescencia, Dra. Susana Grunbaum.

Asimismo, estarán presentes representantes de las instituciones efectoras integrales de Salud de Canelones, tanto públicas como privadas.En la ocasión, se considerará además los compromisos que deberán asumir los efectores de salud y el cumplimiento de la rectoría por parte del MSP, en el proceso de integración al Sistema Nacional Integrado de Salud.